

Ecole Primaire Publique Aïtchédidji
Quartier Aïtchédidji
Arrondissement Abomey-Calavi Centre,
Commune d'Abomey-Calavi,
République du Bénin

Aïtchédji est un quartier de la commune Abomey-Calavi, dans l'arrondissement d'Abomey-Calavi-Centre. La commune Abomey-Calavi est située dans le département de l'Atlantique, au sud du Bénin. L'arrondissement d'Abomey-Calavi-Centre compte environ 150 000 habitants. Aïtchédji compte actuellement environ 2 480 habitants, dont environ 1 100 enfants et jeunes. La population vit de l'agriculture, du petit artisanat et du commerce. Certains se rendent à Cotonou pour gagner leur vie.

L'école primaire publique d'Aïtchédji a été créée en 2009 et enregistrée sous le numéro 2009 N° 003MEMP/MEF/DC/SGM/DP du 31 décembre 2009. En 2009, le village proche de la ville de Calavi était encore très petit. Des habitants de la grande ville de Cotonou souhaitaient fuir la poussière et le bruit de la ville et s'installèrent à Aïtchédji avec leurs familles. À cette époque, le village s'appelait encore Seme Aïtchédji Makinsa, nom de la première école qui y fut créée. En 2009, lors de l'ouverture de l'école, seuls 15 enfants étaient inscrits. Neuf ans plus tard, en 2018, l'effectif augmentait à 411 élèves. Les salles de classe permanentes existantes étaient devenues trop petites. Le ministère de l'Enseignement primaire a donc décidé d'ouvrir un groupe B. Pour l'année scolaire 2023-2024, 244 enfants fréquentent le groupe B de l'école primaire d'Aïtchédji. La forte proportion de filles dans toutes les classes est remarquable. Sur les 244 enfants du groupe B, 129 sont des filles.

En 2019, l'ONG École de Solidarité a construit pour cette école un bâtiment comprenant trois salles de classe, un bureau et un magasin. Mais aujourd'hui, ces salles de classe ne suffisent plus. Certains enfants du groupe B sont à nouveau hébergés dans l'ancien abri en branches de palmier. Le 11 mai 2024, une violente tempête a arraché le toit de l'abri et l'a projeté à travers du mur sur le chemin adjacent à l'école. Heureusement, cet événement s'est produit le week-end, et aucun enfant n'a été blessé. Heureusement, aucun passant ne s'est précipité chez lui sur ce chemin. La direction de

l'école et les parents ont célébré une messe ce dimanche pour remercier Dieu que personne n'ait été blessé.

Mais la question se pose désormais de la suite après ce événement. Les parents avaient fait réparer le toit en septembre 2023, à la rentrée scolaire. N'ayant plus les moyens pour financer les réparations, ils ont fait appel à notre ONG. Ils craignent également qu'une même situation ne se reproduise en temps que leurs enfants seront dans les salles. Ils nous demandent de construire un bâtiment solid avec trois salles de classe



Le toit a été projeté à l'autre côté du mur.



Les enfants sont hébergés temporairement dans les autres salles. Quatre enfants partagent une table. La classe compte 108 élèves.



Il s'agit du bâtiment qui a été construit pour cette école en 2019.

